

CHAPEAUX

En Duvet, Feutre, Manilla, Leghorn, Palmier, et Pa ille de toutes sortes. Spécialité en Chemises blanches et de Couleurs.

N. FAULKNER ET FILS
No. 111 Rue Rideau.

JE CHANTERAI!

La vente énorme de chapeaux et autres articles de modes durant les deux dernières semaines a nécessité un riche voyage à Toronto afin de trouver plus de bargains à faire. J'achète sur une grande échelle, et je marque tous mes articles en chiffres ou initiales avec plus de profits; nous vendons complètement et des milliers d'acheteurs sont satisfaits. Le vieux mot est le meilleur. "Un seul prix, petits profits, grandes ventes et retours prompts," est la devise de notre magasin.

Magasin populaire de Modes
39, rue Sparks

MODES!

Mon assortiment de modes de printemps est maintenant au grand complet. Mes succès constants dans les modes sont tous les jours appréciés par mes patrons qui en sont enchantés. Mon intention est de concourir l'argent de ceux qui me favorisent de leur patronage.

Mlle A. McDonald
Maison de Modes Parisienne
521 RUE SUSSEX.

G. PHILIBERT
TAPISSEUR

Tapisseries Américaines Anglaises et Ecossaises.
COIN DES RUES DALHOUSIE ET ST. PATRICE, OTTAWA.

Ceinture, Tapisseries, Peintures préparées, Huile, Mastic, Pinceaux, Vitres.
Articles de palette en géral.

AVIS DU BUREAU DE POSTE
A partir de cette date, jusqu'à nouvel ordre, la fracture des lettres a glissés aura lieu comme suit:
Les lettres de 6 30 p.m. par exprès de New-York.
Les lettres de 6 30 p.m. par exprès de New-York.
Les lettres de 6 30 p.m. par exprès de New-York.

Bureau de Poste
Ottawa, 9 mai 1887

Histoire d'une Carte-Poste
Je souffrais d'une maladie des reins et urinaire—
"Pendant 12 ans!"
Après avoir essayé tous les docteurs et les remèdes brevetés dont j'entendais parler, je pris deux bouteilles d'Amers de "Houblon";
Et je suis parfaitement guéri. J'en garde "Tout le temps!"
Respectueusement, B. F. BOOTH, Sault-Bury, Tenn., 4 mai 1883.

BRADFORD, P. A., 8 mai 1885.
Ils m'ont guéri de plusieurs maladies, telles que maladie nerveuse, mal d'estomac, maux de tête, etc. Je n'ai pas eu un jour de maux de tête depuis que je prends les Amers de Houblon. Toutes mes voisines en prennent. MME FANNY GREEN.

ASHBURNHAM, MASS., 15 janv. 1886.
J'ai été très malade pendant deux ans. Tout le monde m'avait condamnée. J'essayai les plus habiles médecins, mais ils ne purent atteindre mon mal. Les poumons et le cœur s'emplissaient chaque nuit et me faisaient beaucoup souffrir, et ma gorge était très malade. Je dis à mes enfants que je ne mourrais jamais en paix que je n'eusse essayé les Amers de Houblon. Quand j'en eus pris deux bouteilles j'eus un grand soulagement. J'en pris d'autres bouteilles et je fis bien. Il y avait ici plusieurs enfants qui virent que j'avais été guérie, et ils en prirent et furent guéris, et ils sont aussi reconnaissants que moi de ce qu'il y ait un remède d'une aussi grande valeur.

Bien à vous,
JULIA G. CUSHING.

Bébé sauvé
C'est avec reconnaissance que nous disons que notre bébé a été guéri par l'usage des Amers de Houblon par sa mère qui le nourrissait, la petite qui en même temps fut parfaitement établie.

LES PARENTS, Rochester, N. Y.

Les reins malsains ou inactifs engendrent la pierre, la maladie de Bright, le rhumatisme et une légion d'autres maladies sévères et fatigues, qui peuvent être prévenues par les Amers de Houblon, s'ils sont pris à temps.

Ludington, Mich., 2 février, 1885.—
Je vendis des Amers de Houblon depuis dix ans, et il n'y a pas de médecine qui les égale pour les attaques bilieuses, les maux de tête, les rhumes, et toutes les maladies aiguës et chroniques.

M. R. M., Auburn, N. Y.

M. R. M., Auburn, N. Y., 25 septembre 1885.—
Messieurs, j'ai pris des Amers de Houblon pour une inflammation des reins et de la vessie. Ils m'ont fait ce que quatre médecins n'ont pu me faire, ils m'ont guéri. L'effet des Amers m'a semblé tenir de 11 mois.

W. L. C. RTER.

Messieurs—Vos Amers de Houblon m'ont été d'une grande valeur. Je souffrais de fièvre typhoïde pendant plus de deux mois et ne pus obtenir de soulagement que lorsque j'eus pris les Amers de Houblon. Ils ont guéri mon mal et ont souligné de débilite et qui ont une faible santé.

J. C. STOKT L.,
368, rue Falton, Chicago, Ill.

Pouvez-vous répondre à ceci?
Y a-t-il un cas de fièvre, de bile, de maladie nerveuse ou névralgie, ou de maladie de l'estomac, du foie ou des reins, que les Amers de Houblon ne peuvent guérir?
"Ma mère dit que les Amers de Houblon sont le seul remède qui l'exemple des attaques de paralysie et du mal de tête."
Ed. Oswego, N. Y.

"Mon bébé malade a été changé en un gros garçon et a été sorti du lit en peu de temps par l'emploi des Amers de Houblon."
USK JEUNE MERE.

Grande Vente à son Marché

LAMPES
UNE SEMAINE SEULEMENT.

Lampes Electriques et de fantaisie à la moitié du prix ordinaire.

COMPAGNIE MANUFACTURIERE Nationale de Cole,
160 RUE SPARKS, OTTAWA.

FEUILLETON

No. 19

LA PEAU DU LION

Le loup rendit son âme de loup, qui s'enfuit, indignée, dans le Tartare réservé aux croqueurs de moutons, et son corps, cadavre désormais, demeurera immobile au fond de la trappe, le cou décoré du lacet de soie qui sert quelquefois de cravate funèbre aux pachas à plus ou moins de queues.

L'exécution achevée, Servian s'approcha de Félix, qui semblait près de tomber en défaillance, et n'entr'ouvrit avec inquiétude son gilet taché de sang. A travers les déchirures de la chemise il aperçut une mesure large, mais sans profondeur, qu'il étendit aussitôt tout le mouchoir d'Estelle.

—Tu n'as qu'une égratignure lui dit-il; allons! de la fermeté! où te regarde.

Le jeune homme leva la tête et aperçut Mme Caussade dont les yeux étaient fixés sur Servian avec une expression d'étonnement indicible. Près d'elle le beau Raoul, une perche à la main, paraissait assez embarrassé de son rôle, quoiqu'il affectât une contenance plus que jamais superbe et triomphale. Honteux de laisser voir son émotion à de pareils témoins, Félix rassembla toute son énergie et essaya de s'élaner hors de la fosse; mais ses forces le trahirent et il retomba.

—Laissez-moi sortir d'abord, lui dit son oncle.

D'un élan vigoureux Servian atteignit au rebord de la trappe. Il se trouva presque aussitôt sur le gazon et tendit alors la main à Cambier. Grâce à ce secours, le jeune homme, cette fois, parvint à sortir de l'étroit champ de bataille où il avait failli trouver la mort. Mais à peine fut-il debout qu'il lui prit une faiblesse. Son oncle, qui veillait sur lui avec une sollicitude paternelle, le soutint au moment où il tombait.

—Mon Dieu! est-il dangereux de venir à la messe? dit-il à son neveu d'une voix émue.

Servian arrêta sur elle un regard glacial, et lui présenta la batiste en lambeaux dont il avait essuyé la blessure de Félix.

—Madame, lui dit-il, vous devez être contente: il y a du sang sur ce mouchoir.

A ce reproche sévère mais juste, Estelle éprouva une confusion que sa fierté avait ignorée jus qu'à alors. Au lieu de répondre, elle rougit et baissa les yeux; elle releva enfin la tête d'un air contrit, mais Servian, qu'elle cherchait du regard, avait déjà pris Félix dans ses bras, et chargé de ce fardeau, qu'il portait aussi légèrement que si l'éleve de Saint Cyr eût encore été un enfant, il marchait à grands pas du côté de la maison.

—Qu'il voulu dire ce petit monsieur, fit Tonayrion en fronçant tragiquement les sourcils; il s'est permis, je crois, de vous faire une leçon de morale. Qu'il prenne garde que je lui en donne une de politesse.

Mme Caussade le regarda en face.

—Laissez en paix ce petit monsieur, dit-elle avec un sourire sardonique; il n'est pas digne de votre colère; rendez-moi plutôt un service.

—Parlez, madame, répondit-il avec empressement.

—Allez chercher ma corde lière qu'on a oubliée.

—Avant qu'elle eût achevé sa phrase, Tonayrion avait sauté dans la trappe. Tandis qu'il soulevait la tête du loup pour en détacher le cordon de soie qui venait de remplir un office si contraire à sa destination gracieuse, Estelle se pencha vers lui.

—Veuillez vous avouer une mauvaise pensée qui me vient en ce moment? lui dit-elle gravement.

Raoul releva la tête.

—Je souhaite que la mienne vous plaise: la voici. Je crois que si le loup ressuscitait, vous vous trouveriez fort mal à votre aise dans cette fosse.

—Charmant! charmant! dit Tonayrion avec un rire forcé.

—Je crois même que vous auriez légèrement peur.

—Ravisant! parole d'honneur!

—Je crois enfin que vous avez une imagination merveilleuse, et j'ai envie de vous dire comme Dinazarde à Socratzad: Puisque vous ne dormez pas, contez-moi donc une de ces belles histoires d'ours et de lion que vous contez si bien.

—Madame... la plaisanterie est fort spirituelle... assurément, mais j'avoue que je ne la comprends pas.

—Vous allez comprendre, répondit Mme Caussade d'un ton décidé: jusqu'à présent, je vous ai cru sur parole un héros; à dater d'aujourd'hui, je vous jugerai sur des actions et non plus sur des phrases.

Sans attendre la réponse de Tonayrion toujours enterré jusque par-dessus la tête dans la fosse où gisait le loup, la jeune veuve s'éloigna d'un pas rapide et disparut bientôt à travers les arbres du parc.

VIII

Après le départ d'Estelle, Tonayrion déchargé sa colère sur le loup défunct en lui allongeant un énorme coup de pied dans les reins.

Voilà, se dit-il, un maudit bêta qui va me faire manquer un mariage superbe! Les femmes ont des caprices bien diaboliques! Qui diantre eût deviné qu'en laissant tomber son mouchoir cette fantaisie créature voulait se procurer le régal de me voir mis en morceaux, comme a failli l'être ce petit imbécile de Félix?

Mais aussi qu'avais-je besoin de parler d'ours et de lion? Ces faibles orientales lui ont monté la tête, et maintenant, pour réparer mon échec, peut-être vais-je être obligé de me battre à coups de poing contre toute la ménagerie du Jardin-des-Plantes. Il lui faut, dit-elle, des actions et non des phrases. Qu'entend-elle par des actions? des tours de force, des exploits, des exploits d'homme? Si je laisse travailler son imagination, elle est capable d'exiger que je lui offre dans sa corbeille de noces une moustache du pacha d'Egypte ou une dent d'Abd-el-Kader. Diable! il est urgent de prendre l'initiative par quelque exploit bien ébouriffant et surtout bien authentique au moyen de quoi je me trouve dispensé d'exécuter le saut du tremplin ou d'avaloir des serpents, car, après la scène d'aujourd'hui qui sait quelles folies peuvent lui passer par la tête. Une fois marié je saurai bien mettre ordre à ces extravagances, mais jusque-là mon métier est d'être le très humble esclave. Chien de métier, parole d'honneur.

En ruminant de la sorte, le beau Raoul était sorti de la trappe et il regagnait lentement la maison. A force de chercher un moyen de remettre son héroïsme ébréché, il conçut un projet dont l'exécution lui parut facile et le succès inmanquable. Il le roula longtemps dans son esprit et en combina très attentivement les moindres détails. Certain enfin d'avoir tout prévu et de ne laisser pour ainsi dire aucune prise au hasard, qui déconcerte si souvent les plans les mieux médités, il écrivit à M. Frédéric Clayel, un de ses amis demeurant à Paris, une lettre dont nous supprimons ici le contenu, attendu que la suite de ce récit en fera suffisamment connaître les résultats.

(A suivre.)

Tère Communication

Je désire former le public que je viens de recevoir (d'Europe) le plus beau choix d'objets de piété pour souvenirs de l'ère communion, lesquels je vendrai à bon marché. Une visite à mon magasin au coin des rues Sussex et York, pour vous convaincre de la vérité.

P. G. GUILLAUME, Libraire.

Touture à meubles Je première qualité, vernis, peinture à l'huile, tapisserie, parons les plus nouveaux, chez J. B. Duford, No 188, rue Rideau.

TELEGRAPHIE

Le cardinal gibbons
Ba timore, 8—Le cardinal Gibbons est arrivée en ville ce midi. Une magnifique réception, présidée par le maire, a été faite à Son Eminence.

Honneur universitaires
Londres, 8—L'université de Cambridge a conféré un degré honoraire à sir Donald A. Smith, d. Montréal.

Terrible résultat d'un mariage entre Protestant et Catholique
New-York, 8—Un drame sanglant, causé par la différence de religion entre époux, vient de se dérouler à Pittsburg (Pennsylvanie).

Depuis longtemps déjà, un ouvrier du nom de Frederick Hermann, professant la religion protestante, avait de fréquentes querelles avec sa femme parce qu'elle était catholique. Hermann, ayant appris à son atelier que sa femme avait été baptisée en cachette, et de leurs enfants dans la religion catholique, est retourné chez lui à l'improviste, a tué la petite fille, qui était âgée de dix huit mois, battu la mère jusqu'à ce qu'il eût cru qu'elle était morte et s'est ensuite suicidé en se coupant la gorge avec un rasoir.

Ce crime a causé une grève de agitation dans tout le quartier de Pittsburg où demeuraient les époux Hermann.

Tremblement de terre
Québec, 8—On écrit de l'Islet: Le tremblement de terre qui a eu lieu récemment a été très sérieux à Sainte Louise. La montagne qui longe les terres sur le haut du second rang de la seigneurie de Saint-Roch des Aulnaix a été ébranlée avec violence; des morceaux de roc de vingt à trente pieds de hauteur ont déboulé d'une hauteur de 60 à 80 pi ds.

Sur la propriété de monsieur Cyrillus Morin, à quelques arpents de la résidence, les pierres ont roulé du haut de la montagne jusqu'à la terre faite, emportant tout le bois sur une largeur de 200 pieds. Des arbres de 40 à 50 pieds de hauteur ont été arrachés et précipités dans la vallée.

Les sauvages
Winnipeg, 8—Les sauvages de la réserve de Broadview ont pris une attitude menaçante et l'on appréhende les troubles.

Le Pape et l'Italie
Rome, 8—Les catholiques ont obtenu un grand succès dans les élections municipales de la ville de Rome. Le roi Humbert a décoré l'archevêque de Milan. On regarde ceci comme un nouvel indice des dispositions du roi en faveur d'une conciliation avec le Vatican.

Les inondations en Hongrie
Vienne 8—La détresse en Hongrie s'accroît d'heure en heure, et l'on raporte de nouvelles lettres de Vies. Des troupeaux entiers de bêtes à cornes ont été noyés à Mako. Les eaux ont atteint le comté de Cunard et près de 50,000 acres de terre en semencés en blé vont bientôt être inondés. Csongard est sous l'eau. On calcule que 5,000 familles ont été ruinées par l'inondation.

Grand Concert
Jeudi, 16 juin, donné par l'Orchestre Symphonique d'Ottawa, sous la direction du Dr Prévost, avec le concours de Mlle Tessier, la célèbre chanteuse avignonnaise de Montréal, M. E. Ballan, M. E. Buet et M. F. Bouchard, violonist.

Voire programme.

Nouvel établissement de tailleur à la parisienne
M. Rodolphe Chevrier, si bien connu du public d'Ottawa vient d'ouvrir au No. 519, rue Sussex, un nouvel établissement de tailleur. En allant faire visite à son magasin vous y verrez un assortiment de tweed, draps, serges, etc., importés des premiers manufactures de France, d'Angleterre, etc. En faisant le choix de son stock M. Chevrier a fait preuve de beaucoup de goût, aussi personne ne laisse son établissement sans ordonner un habillement qui est fait dans le dernier patron et d'un genre tout-à-fait nouveau. M. A. J. Ribout, arrivant de Paris, tailleur fashionable par excellence pour dames et messieurs, est chargé de ce département de la coupe. Il faut voir l'élégance et le fini qu'il donne aux habits, aux pantalons, etc., etc., pour lui rendre justice tant sous le rapport du style moderne que sous celui de la perfection. M. Chevrier compte sur ses nombreux amis et le public, en général pour le patroniser et l'aider à mener à bonne fin sa nouvelle entreprise. Ses cartes de modes sont les dernières arrivées du Musée des tailleurs illustrés de Paris. 25 mai 1887 1m.

PRESERVEZ

Vous des mouches en achetant la TOILE METALLIQUE

Chez E. G. Laverdure.
Glaceries Ameliorées,
Pince à Glace,
Moulin pour l'herbe,
Ciseaux pour l'herbe,
Poeles à l'huile.

E. G. LAVERDURE
RUE WILLIAM.

UN CONSEIL AUX MÈRES—Êtes vous troublées la nuit et tenues éveillées par les pleurs et les gémissements d'un enfant souffrant de la dentition? Si tel est le cas, allez immédiatement chercher une bouteille du Sirop Calmant de Mme Winslow, pour la dentition des enfants. Son effet est inappréciable. Il soulagera immédiatement le petit malade. Mères, vous pouvez compter sur lui, il n'y a pas à se méprendre à ce sujet. Il guérit la dysenterie et la diarrhée, régule l'estomac et les intestins, guérit les coliques, amolli les gencives, diminue l'inflammation et donne de la force et de l'énergie à tout le système. Le sirop calmant de Mme Winslow pour la dentition des enfants, est agréable au goût, et la prescription est donnée par un des plus vieux médecins des femmes et nourrices dans les Etats Unis. Il est en vente chez tous les droguistes du monde entier. Prix, vingt cinq centimes la bouteille.

Demandez le Sirop Calmant de Mme Winslow et n'en prenez pas d'autre sorte.

Est-il possible?
de trouver à acheter à aussi bon marché ailleurs qu'au magasin de la basse-ville, Nos. 138 et 140, rue Clarence, les articles suivants:
Chapeaux d'été de la dernière mode, pour messieurs, dames et enfants. Une bonne modiste dans le magasin s'en garnit à très bas prix. Fleurs, plumes, rubans, dentelles, "chiffonnets", statuettes et autres articles religieux.

Un assortiment de pièces de tapisserie, papier vert ou patrons pour chassais.

Vaisselle, verreries, chaudrons, canards, ferblanteries, lampes, huile de pétrole, etc.

On y tient, répare et repasse toutes sortes de fourrures, et on y fait les casques, manchons, manteaux, etc. No 138 et 140, rue Clarence, (Ottawa). EDOUARD THÉRELAURE, 25 avril 1887—1a.

Avantage extraordinaire!
Un profit de 20 par cent. J'ai le plaisir d'annoncer à mes anciennes pratiques et au public en général que, n'ayant plus à payer aucun pourcentage et pour d'autres raisons qui me sont personnelles, je pourrai à l'avenir faire une réduction de 20 par cent sur le prix de vente de toutes les prescriptions qu'on voudra bien m'apporter. En outre on aura l'avantage d'être servi avec le plus grand soin par un pharmacien diplômé et d'avoir les remèdes les plus purs. Si toutefois on cherche à vous influencer pour aller ailleurs, répondez que vous êtes libre d'aller où bon vous semble avec votre argent. Ainsi, n'oubliez pas qu'en vous rendant à la pharmacie C. O. Dacier, 517 rue Sussex, vous ferez une grande économie de 20 par cent.

C. O. DACIER, pharmacien, 517 rue Sussex.

PERDUE OU VOLEE
Samedi, le 4 courant, une jumet grise, 5 ans, 2 mois aux pattes, boitant de la patte gauche de derrière. Celui qui pourra en donner des informations à son propriétaire, M. Baptiste Roy, de Saint-Joseph d'Orléans, recevra une récompense.

Hotel de l'Europe
Sur le plan Européen,
66 & 68, RUE METCALFE, OTTAWA
C. L. BELIER, Pro.

Lunch depuis midi à 3 hrs. p.m., 25 cts. Diners depuis 6 hrs. à 7.30 hrs. p.m., 30 cts. Toutes les primeurs de la saison constamment en mains. Vins de choix, liqueurs et cigares. Repas servis à toute heure à deux minutes d'avis.